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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

PEDIDO DE INFORME 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre 

el estado de avance de las obras que se ejecutan sobre la Ruta Provincial Nº 1, 

vinculadas tanto a su tramo principal como a las colectoras de la misma 

(desagües, señalización, forestación, veredas y ciclovía). Asimismo, nos interesa 

conocer la forma de materialización entre la colectora e ingresos a viviendas 

particulares y comercios del lugar, así como también estacionamientos y zonas 

de carga y descarga de mercadería. 

Alejandro Boscarol 

Diputado Provincial 

Fundamentos 

Señor presidente: 

El presente proyecto de comunicación tiene como objetivo conocer cuál es 

el avance de las obras que se están ejecutando en un tramo de 6 kilómetros de 

la Ruta Provincial Nº 1, desde el inicio de esta vía, en su intersección con la Ruta 

Nacional Nº 168, y la ciudad de San José del Rincón. 

Las mismas han comenzado hace varios años y aún no han sido 

terminadas, lo que genera un grave problema para las personas que circulan 

habitualmente por dicho corredor. Estos trabajos consisten en la realización de 

las colectoras en ambos lados del corredor, con desagües pluviales longitudinales 

y ciclovías, un nuevo sistema de semaforización, tareas de forestación, veredas y 

estacionamiento en zonas comerciales. 
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Es una importante obra que ha estado detenida varios meses en el año 

2020 y hoy se ha reactivado, pero no con la aceleración que la misma merece al 

ser una vía de acceso a la ciudad de Santa Fe. Por ello los vecinos de la costa y 

quienes transitar la misma están reclamando su culminación para poder circular 

sin inconvenientes. 

Sabemos que la ausencia de veredas para la circulación peatonal es una 

de las características que presenta Colastiné, producto de un crecimiento durante 

los últimos años. Esa situación implica que se comparta la circulación peatonal 

con la vehicular. 

Otro problema que han manifestado es que el ancho de la traza de la 

colectora no permite en forma simultánea el estacionamiento de un vehículo de 

carga y descarga en zonas comerciales de vehículos destinados a brindar estos 

servicios, como tampoco el estacionamiento de particulares, o de aquellos que 

esperan el semáforo para retomar el carril contrario; sumando la circulación del 

transporte público. 

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente 
proyecto de comunicación. 

Alejandro Boscarol 
Diputado Provincial 
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